

そうじやの光



前橋市立
総社小学校
学校だより 3

平成30年5月24日

学校教育 具体目標 かしこく 心ゆたかで たくましい子

「命」をはぐくむということ

5月も下旬にさしかかり、子どもたちも、学習に、運動に落ち着いて取り組んでいます。新しい環境や生活に慣れてきたこの頃からが、最も学習をスムーズに、さらに「深く」進められる時期といえます。今回は、子どもたちの活動の中から、「命をはぐくむ」ことに視点をおいて紹介します。

① 1年生「たくさん芽がでたよ」

1年生は、生活科で「アサガオ」を育てます。登校すると、「芽がたくさんでてるよ！」と歓声を上げながら水やりをしていました。



② 2年生「りっぱな野菜畑」

2年生は、生活科で野菜の苗を植えて、育てます。地域の方のご協力で立派な野菜畑になっています。収穫が楽しみです。



③ 4年生「ヘチマ棚完成！」

3年生は、理科で「ホウセンカ」4年生は「ヘチマ」を育てます。用務技士さんにお世話になり、「ヘチマ棚」も準備できました。



④ 6年生「1年生をサポート」

6年生は、1年生の「新体カテスト」のお手伝いをしました。6年生のやさしいサポートに、1年生もうれしそうでした。



④の活動も実は、高学年が低学年との交流を通して、自分や相手の「人間としての成長」を支える「命をはぐくんで」いる活動といえます。「命をはぐくむ」ということは、総社小学校の教育活動の全てで行われています。

読み聞かせに集中！～「朝顔の会」にお世話になります～

15日の朝の時間に「朝顔の会」による読み聞かせがありました。「朝顔の会」は保護者と大学生による読み聞かせボランティアです。お話が始まると、どのクラスも子どもたちは吸い寄せられるように集中して聞いていました。ときには、真剣な顔で、ときには笑顔で、読み聞かせを楽しんでいました。

今後も月に1回のペースで読み聞かせをお願いすることになっています。次回のお話も楽しみです。



総社小創立145周年記念撮影がありました。

14日と18日に、総社小145周年記念行事として「全校児童の記念撮影」がありました。14日は、全校の集合写真、18日は、全校で校庭に「AKIMOTOくん」の人文字をつくり、飛行機で空から撮影しました。出来上がりがとても楽しみです。



プールがピカピカになりました！

全校児童が協力して、プール清掃をしました。総仕上げとして6年生が大プールをピカピカにしてくれました。プール開きは、6月6日の予定です。



6年生は修学旅行に行ってきます！ ～ 心に残る有意義な体験に～

27日(日)、28日(月)に、6年生は修学旅行に行ってきます。1日目は、国会議事堂、昭和館、JAL整備工場、三菱みなどみらい技術館などを見学し、横浜中華街で夕食、新横浜プリンスホテルに宿泊します。2日目は、鎌倉市内を班ごとにオリエンテーリング方式で見学します。一生に一度しかない貴重な体験です。また食事や宿泊も「デラックス」な旅行ともいえます。お家の方に感謝をして、有意義で心に残る旅行となることを願っています。

5月27日は、「総社地区ふれあいのびゆくこどものつどい」です！ 5年生がボランティアで活躍します。ぜひおでかけください！

〈 校長のつぶやき 〉 ～「よく来たね」という気持ちをこめて～

毎朝登校時に校門前に立ち、子どもたちを出迎えています。実に様々な表情や様子で登校します。にこにこしながら来る子、うつむき加減で来る子、挨拶が自分からいえる子、挨拶されても無言の子…同じ子でも日によって様々です。校長は、どんな子にも心を込めて「あいさつ」をします。「よく来たね」という気持ちを込めて。雨の日、ずぶ濡れの子もいます。何十分もかけて歩いてくる子もいます。

(今日もよく来たね。今日も何か楽しいことしようね。がんばってね。)

学校での教育は、まず子どもが「学校にきちんと毎日来る」ことを基本として成り立ちます。もちろん、学校に来ることだけが全てであるとは思いません。でも毎日「当たり前」のことを積み重ねることの大切さ尊さは、私たち大人が忘れてはいけないことです。そして、子どもたちにも伝えていかななくてはならないことだと思います。

* このコーナーは、校長の考えを思いのまま連載します。皆様のご意見、ご感想をお待ちしています。